

06.05.2015 - 14:45 Uhr

Millionengewinn sucht einen Besitzer

Basel (ots) -

Genau in einem Monat, am 6. Juni 2015, verfällt ein Joker-Gewinn im Wert von Fr. 1'346'407.-.

Erzielt wurde dieser Gewinn mit einem Swiss Lotto-Dauerschein für zehn Ausspielungen, der am Freitag, 5. Dezember 2014, um 14:37 Uhr, an einer Verkaufsstelle im oberaargauischen Niederbipp gespielt wurde. Ausgefüllt waren alle vierzehn Felder sowie alle drei Joker-Zahlen. Und gleich die erste Ziehung am Samstag, 6. Dezember 2015, brachte Glück. Die letzte der drei gespielten Joker-Zahlen mit der Reihenfolge 630382 wurde gezogen.

Der Gewinnerin oder dem Gewinner bleiben jetzt noch etwas mehr als vier Wochen Zeit, um sich bei Swisslos zu melden. Selbstverständlich kann der Gewinn nur gegen Vorlage der Originalquittung ausbezahlt werden.

Zum letzten Mal ist im Jahr 2012 ein Millionengewinn verfallen. Damals wurde ein Swiss Lotto-Gewinn über Fr. 3'946'916.15 nicht geltend gemacht. Nicht abgeholte Gewinne verfallen zum Zwecke der Swisslos. Als Teil des Reingewinns werden sie über die Kantone wieder für gemeinnützige Projekte ausgeschüttet.

Kontakt:

Willy Mesmer, Mediensprecher Swisslos, T +41 61 284 11 11, Ausserhalb der Bürozeiten T +41 79 453 38 03, E-Mail media@swisslos.ch.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100004581/100772267> abgerufen werden.